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Un nuevo consultorio, más plazas y el polideportivo: los proyectos que 
Radonich busca que sean priorizados por la administración Flies 

-*Estos son fondos públicos que desde nuestra mirada deben estar al servicio de las necesidades 
delos vecinos señaló Claudio Radonich en conversación con El Magallanes. 
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Aún no se explica cómo lo- 
gró sacar más de SI mil votos 
en las pasadas elecciones mu- 
icipales y transformarse en 
el ciudadano más votado en la 
historia política de Punta Are- 
as. Sacó el doble de votación 
que su principal contendora, 
la concejala Verónica Aguila, 
y 19 mil votos más que Jorge 
Flies, quien se midió a nivel 
regional, alcanzando 31 mil 
sufragios. 
En conversaciones previasa 

estacontienda electoral, Rado- 
ich pensaba que el resultado 
ibaa ser más estrecho y que su 
votación se acercaría al 50%. 
Nien sus mejores fantasías se 
esperó el 630 de los sufragios 
válidamente emitidos. 

Estos números, aunque 
el edil puntarenense no lo 
reconoce explícitamente, lo 
tienen envalentonado y firme 
a terminar con la presunta 
discrecionalidad política que 
tiene el gobernador Jorge Flies 
“ala hora de bajarlos proyectos. 
A votación del Consejo Regio: 
al. En reiteradas ocasiones, 
Radonich ha cuestionado que 
iniciativas con recomendación 
satisfactoria se demoren en ser 
financiadas. Desdela ademinis 
tración Flles, se defienden e 
indican que el jee dela capital 
regional no ha ejecutado todos 
los recursos asignados. Rado. 
ich contrataca e indica que, 
cuando le aprueban los recur. 
os, ya los costos del proyecto 
se dispararon. 

A esta discusión eterna, el 
jefe puntarenense quiere po- "nerte punto final. En un medio 
de comunicación local se topó 
conel reelecto gobernador y le 
pidió una reunión para definir 
Jas prioridades cn las que am. 
bas instituciones trabajarán. 
por los próximos cuatro años, 
“Estos son fondos públicos 
que, desde nuestra mirada, 
deben estar al servicio delas 
necesidades de los vecinos”, 

  

Radonich insisirá e el polideportivo, proyecto que le fue constantemente bolcoteado por conside- 
raciones políticas 

“Estos son fondos públicos que, desde nuestra 
mirada, deben estar al servicio de las necesidades 
delos vecinos”, señaló Claudio Radonich. 
  

señaló Claudio Radonich en nes. La reunión se concretará 
conversación con El Magalla- el próximo miércoles, ya que, tras la victoria, Files viajó 4 

Santiago para sostener una 
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to 2025 y un encuentro con el 
Presidente Boric. 
Los proyectos de Radonich 

El ungido jefe dela capital 
regional quiere que su tercer 

Jardín Los Cipreses y último período al mando del 
Palacio Montes tenga sello en 
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Carlos Ibáñez y a edificación 
de un nuevo Centro de Salud 
Familiar enla intersección de 
Freicon Hornillas. “Tenemos 
una gran migración desde 
las Isapres a Fonasa, y lo que 
requerimos no es solamente 
médicos, sino que espacio 
físico para atenderlos”. Otro 
punto que hablará será sobre 

Jos plazos que se manejan para 
ampliar el Hospital Regional, 
elcual,alos ojos de Radonich, 
quedó chico. Seguir avanzando enlacons- 
trucción de plazas enlosbarrios 
periféricos dela comuna, finan- 
clar laadquisción de tecnología 
para el recién inaugurado retén e Kon Alken y levantar nuevas 
casetas de seguridad, seránotras 
materias que quiere conversar 
con Fles. Las últimas dos ini 
ciativas pueden ser apalancadas 
on recursos entregados por la 
Subdere o Prevención del Delito. 

“Esto es urgente (el 
recarpeteo) y yo espero 
que todos nos sumemos 
alacamisa al Team 
Punta Arenas, y que no 
estemos viendo cálculos 
políticos”, declara el edil 
dela capital regional 

Polideportivo de 
Punta Arenas 

Una de las batallas que 
Radonich no da por perdida 
es la construcción de un po- 
deportivo. Esta idea ya fue 
rechazada por el anterior Con- 
cejo Municipal. Durante este 
período, y con un concejo más 
favorable, volverá presentar 
el proyecto y espera obtener el 
apoyo de Fles. Aquí existe una 
diferencia diametral con laau- 
toridad regional quien anunció 
que el próximo Plan de Zonas Extremas contempla el techado 
del Estadio Fiscal. "Techar un 
estadio de estas características 
Jo he escuchado hace 10 años, 
noha pasado nada”, expresa el 
Jefe comunal 

Recarpeteo 
Durante agosto hubo un 

peloteo de declaraciones entre 
el gobierno regional, Obras 
Públicas, Servia yla múnicipa- 
lidad sobre quién debía tapar 
los hoyos de las calles, La ley 
en esto es clara y mandata a 
los municipios y gobiernos 
regionales en esta misión, 
quienes en caso de no tener 
la experticia pueden recurrir 
al Serviu. Radonich alegó que 
su administración entregó un 
proyecto en 2021 para recar- 
petear 12 Kilómetros, el cual 
buscareflotarlo con apoyo del 
Gore para ejecutarlo durame 
el verano, El tiempo corre en 
contra de esta idea. 

"Esto es urgente y yo espero 
que todos nos sumemos a la 
camisa al Team Punta Arenas, 
y que no estemos viendo cálew 
los políticos”, declara el edil de la capital regional, quien 
acusa lentitud del Servia en 
la actualización del proyecto, 
en entrevista con este medio, 
confidencia que tuyo que tele. Toncar al ministro Carlos Mon. 
tes para apurar esto, ya que 
nivel regional sus gestiones 
o tuvieron eco. El próximo 
11 de noviembre se reunirá 
on las autoridades locales de 
Vivienda y Urbanismo. 
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